

# ¡PARA DIAGNOSTICAR LA HEPATITIS C HAY QUE REALIZAR **DOS** PRUEBAS!

## PRUEBA DE ANTICUERPO

Esta prueba busca anticuerpos en el organismo, los cuales son elaborados por el sistema inmunitario.

**UNA PRUEBA DE ANTICUERPOS POSITIVA SIGNIFICA QUE LA PERSONA HA ESTADO EXPUESTA AL VHC.**

## PRUEBA DE ARN

Esta prueba detecta el virus de la Hepatitis C en la sangre.

**UNA PRUEBA DE ARN POSITIVA SIGNIFICA QUE, ACTUALMENTE LA PERSONA POSEE UNA INFECCIÓN POR EL VHC.**

¡Con solo hacer la prueba de anticuerpos no podemos saber si la persona tiene VHC!



**La buena noticia es que el VHC  
tiene cura, pero solo si la persona  
sabe que lo padece.**

**¡Hable con su proveedor  
médico para conocer más!**

**Escanee el código para conocer más sobre  
los recursos médicos que están a su alcance**

**Visite este enlace para obtener otros  
materiales educativos**



**más información a través del email:**  
[PAhealthresources@healthfederation.org](mailto:PAhealthresources@healthfederation.org)

***stophiv.com/sor***